

GWMI

Kapolsek Ciracap Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan DDS Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Waluran

Sukabumi - SUKABUMI.GWI.WEB.ID

Nov 30, 2023 - 11:15

LAPORAN KEGIATAN

DOOR TO DOOR SYSTEM POLSEK CIRACAP



Kapolsek Ciracap Polres Sukabumi Laporkan Kegiatan DDS Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Waluran

Sukabumi, 30 November 2023 - Kapolsek Ciracap melaporkan dengan hormat kepada Bapak Kapolres Sukabumi tentang kegiatan Door to Door System (DDS) dan silaturahmi yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPDA HENDARKO. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 30 November 2023,

dimulai pukul 08.00 Wib di Kp. Pamoyanan Rt 03/02 Desa Waluran Kec. Waluran Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Ciracap menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas AIPDA HENDARKO melaksanakan giat silaturahmi kepada warga masyarakat Desa Waluran. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga dengan harapan dapat meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan mereka.

Kutipan dari Kapolres Sukabumi menyatakan apresiasi terhadap kegiatan yang dilaporkan oleh Kapolsek Ciracap. "Saya mengucapkan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas AIPDA HENDARKO yang telah aktif melaksanakan DDS dan silaturahmi di Desa Waluran. Kegiatan ini sangat penting dalam menjaga kemanunggalan antara polisi dan masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPDA HENDARKO, dalam kegiatan tersebut memberikan himbauan kepada warga dengan poin-poin sebagai berikut:

1. Tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain menjelang tahun politik 2024 agar tercipta pemilu damai.
2. Mewaspadaai adanya Tindak Pidana Penjualan Orang dengan dalih tawaran kerja serta iming-iming gaji besar.
3. Untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran lahan karena dapat merugikan lingkungan hidup seperti pencemaran udara juga bisa dipidanakan.
4. Memberikan informasi ke pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja.

Kapolres Sukabumi juga menegaskan bahwa partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dalam kegiatan DDS sangat mendukung upaya kepolisian untuk menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. "Ini merupakan contoh nyata dari implementasi prinsip Polri yang menitikberatkan pada pendekatan preventif dan sambang dialogis untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif," tambahnya.